

L'appel à projets « Eco Région solidaire » a permis de faire émerger des projets innovants qui s'inscrivent dans une démarche d'économie sociale et solidaire.

A l'instar de l'E'Caux Centre, l'enjeu repose sur la création d'activités économiques couplée du souci de répondre à des besoins sociaux et environnementaux.

Cette plate-forme « E'Caux centre » rassemblera en un même lieu tous les acteurs de la chaîne du développement durable et se prépare à créer 15 emplois directs et une centaine d'emplois indirects, en plein cœur du Pays de Caux sur un site construit en matériaux sains pour accueillir professionnels et artisans de l'alimentation biologique, du commerce équitable, de la construction écologique...

Ainsi, on y trouvera : un site de maraîchage biologique et son centre de formation, une conserverie, une boulangerie et son laboratoire bio, une maison témoin bioclimatique valorisant les éco-matériaux, une pépinière d'entreprises de l'habitat sain, une centrale d'achats, une boutique de produits bio et équitables et une autre de graines biologiques.

Autant de facettes qui reflètent d'une économie au visage plus humain : produire et consommer localement, structurer les filières afin d'assurer un approvisionnement fiable en produits bio et équitables tout en contribuant à créer des emplois et à relocaliser l'économie.